Fecha: 29/01/2025 Vpe: \$255.673 Vpe pág: \$515.658

Vpe portada:

\$255.673 Tirada: \$515.658 Difusión: \$515.658 Ocupación:

Audiencia

10.800 3.600 3.600 49,58%

Sección: LOCAL Frecuencia: 0



Así se informó a nivel nacional e internacional el 22 mayo de 2023:

Colombia pide "mayor celeridad" en investigación contra marinos que asesinan a Milton Rodríguez Moreno

La Cancillería de Colombia repudió el asesinato de Milton Rodríguez Moreno, un ciudadano colombiano discapacitado, ocurrido en Iquique, crimen supuestamente perpetrado por miembros de la Armada de ese país, de acuerdo a lo que informó la prensa chilena el 22 de mayo de 2023.

Ese año, la Cancillería colombiana en un comunicado solicitó también a las "autoridades chilenas la mayor celeridad en las investigaciones y el castigo a los responsables de tan execrable acto".

"Las acciones legales deben ir más allá de la suspensión de los funcionarios anunciada por la armada chilena a través de un video en redes sociales", puntualizó la Cancillería colombiana.

La información agregó que Rodríguez "falleció

por la gravedad de las heridas" que recibió en el ataque ocurrido el pasado 19 en Iquique (año 2023).

La ministra de Defensa, Maya Fernández, expresó en Twitter en esa fecha su "repudio con el inaceptable y doloroso hecho ocurrido en Iquique. Los funcionarios fueron dados de baja y esperamos que la justicia los sancione como corresponde".

Según medios colombianos cuatro marinos chilenos son acusados por la Fiscalía de asesinar a un ciudadano colombiano que vivía en las calles de Iquique, cuyo incidente ocurrió la madrugada del viernes pasado, cuando los funcionarios de la Armada golpearon a la víctima en reiteradas ocasiones, "incluso con las propias muletas que usaba para su desplazamiento".









...